



Regierungsratsbeschluss vom 05. September 2023

Interpellation Nr. 73 André Auderset betreffend staatlich unterstützte Abzockerei auf dem Basler Markt?; schriftliche Beantwortung

P235300

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat erachtet die lange Markttradition auf dem Basler Marktplatz, gerade aufgrund der Lage im Dreiländereck, als sehr wichtig. Es gilt die ganze Region, also auch deutsche und französische Anbieter, für eine Teilnahme am Frischwarenmarkt einzubeziehen. Dadurch erhöht sich die Vielfalt des Angebotes und es wird dem Verständnis eines trinationalen Lebensraumes Rechnung getragen.

